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アンケート記入感想

※アンケートの自由回答欄でいただいた感想のうち、主なものを掲載しています。

1
今日の市民の声は、一意見ではなく百の意見の価値があると思う。駐輪場対策は、ハード
の側面が大きいために、時間がかかると思うが、早期解決を望む。また是非聞いてほし
い。

2 すぐに実現しない地下のことばかりでは解決しない。

3 放置自転車などの問題解消＝魅力ではないような･･･。

4 住民の方からの意見がとても前向きですてきでした。是非、実現を。

1 質問事項を絞らないと質問しづらい。質問しやすいムードも必要。

2 市の職員の意見も聞きたい。

３．アンケートでいただいた感想

◆ タウンミーティングの進行について

◆ 意見交換の内容について
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